



Unweit der Mündung des Fischbaches zur Gersprenz, Am Schaubacher Berg 28 in Groß-Bieberau, befindet sich seit Sommer '23 der ambulante „Pflegedienst-Fischbachtal“.

Die Idee zur Namensgebung und Entstehung des Pflegedienstes:

Wie wurde die Region im Odenwald zur Identität des Pflegedienst-Fischbachtal?

Quellen sind ein stetiges Zeichen des Lebens!

Flüsse, Bäche und Ströme verbinden seit jeher Menschen, Natur, Dörfer und Städte miteinander. Sie leiten den „Quell des Lebens, das Wasser“, zu uns Menschen! Das Fischbachtal und Gersprenztal versorgen unsere Region mit Wasser, der Quelle des Lebens. So wurde das Fischbachtal, welches in Groß-Bieberau mündet, die Grundlage für die Namensgebung des Pflegedienstes.

Eine unserer Aufgaben ist es den Menschen in der Region Lebensqualität und Freude zu bringen. Ziel ist, eine qualitativ hochwertige und umfassende Pflegeversorgung in das „Zuhause“ zu bringen. Mit Empathie und Verständnis stehen wir den individuellen Situationen der Menschen zur Seite. Der Berufsethos zeichnet die Pflegekräfte des Pflegedienstes-Fischbachtal aus, die mit ihrem Engagement gerne zu den Menschen kommen.

Eine Geschichte vor und zu dem Pflegedienst-Fischbachtal!

Kurz vor der Jahrtausendwende, im Jahr 1999, reiste Frau Weber nach Deutschland um an der Universität Greifswald den Zertifikatssprachkurs zu belegen. Es folgte die Anerkennung der Krankenschwesternausbildung in Deutschland. Auf dieser Grundlage begann Frau Weber ein Pflegemanagement-Studium begleitend neben der Berufstätigkeit, der ambulanten Intensivpflege. Im Anschluss an das Studium folgte unter anderem eine neue Aufgabe als Pflegedienstleitung in einer Seniorenwohnanlage der AWO Hessen-Süd in Darmstadt. Mit der gewonnenen Erfahrung als Führungskraft, sowie als routinierte Intensivpflegerin entstand die Idee einen eigenen Pflegedienst zu gründen. Dies geschah im Jahr 2014 mit dem Intensivpflege-dienst Medicus24, ansässig in der Hilpertstrasse 3 in Darmstadt. Heute, nach 10-jährigem Bestehen, beschäftigt dieser mittlerweile über 50 Mitarbeiter.

Durch die vielen Anfragen der Menschen aus der Region und aufgrund der guten Erfahrungen mit dem Pflegedienst Medicus24, kam dann die Entscheidung einen mobilen ambulanten Service in unserer Region ins Leben zu rufen - den heutigen Pflegedienst-Fischbachtal.de! In Kurzform ebenfalls mit den Webadressen pffi.de oder pf-fi.de aufzurufen.

Im Odenwald gibt es viele kleinere Ortschaften, die oft aus wirtschaftlichen Gründen der Entfernung nicht von jedem Pflegedienst angefahren werden können.

Durch die sich ständig ändernde Altersstruktur in der Gesellschaft wird eine bessere Versorgung der ländlichen Region immer notwendiger. Eine nahegelegene vollumfängliche Pflegeversorgung ist daher wichtig für unsere Region und liegt uns sehr am Herzen.

Wo gibt es was, wer weiß was am besten zu tun ist, wer kann mir helfen, wie komme ich von A nach B, wann muss ich an was denken, wen kann ich fragen, wem kann ich mich mitteilen? Alle diese Fragen sind durchaus Sorgen, die einen Menschen beschäftigen. So ist es gut, wenn man sich dann einer Pflegekraft anvertrauen kann. Besonders wichtig zu wissen ist, für alle Pflegekräfte gilt der Schutz des Menschen und ihrer Privatsphäre. Der Pflegedienst-Fischbachtal steht hier, für familiär - loyal – zuverlässig.

Im September 2023 war der Pflegedienst Fischbachtal an der Aktion Fischbachtal-aktiv beteiligt, dem Wanderwochenende, welches der Gewerbeverein Fischbachtal jährlich organisiert. Ein kleiner Gesundheitscheck war dabei unser Programm, wie die Messung der Werte von Blutzucker, Blutdruck, Puls und die Sauerstoffsättigung im Blut. Die menschlichen Sinne wie Hören, Sehen, Schmecken, Riechen, Tasten, Fühlen und Gleichgewicht (Balance) waren ein zusätzlicher Themenschwerpunkt, sowie unbekanntere Sinne wie Körperwahrnehmung, Temperaturwahrnehmung und Bewegungswahrnehmung.

Es wurden die Möglichkeiten der Verwirrung der Wahrnehmung anhand von optischen Täuschungen aufgezeigt. Jeder konnte seine eigene subjektive Wahrnehmung selbst testen. Hierbei sind jede Menge lustiger und interessanter

Erfahrungen entstanden. Man fragte sich: wie kann die Täuschung denn so sein oder warum nur wirkt das so? Es zeigte sich, dass das menschliche Gehirn die Sinne und Reize die einwirken, nicht immer einwandfrei auflösen kann.

Beide Pflegedienste der Muttergesellschaft M24d Medicus24 GmbH aus Darmstadt, sind fachlich absolut kompetent aufgestellt. Alle Fachkräfte, die in der Intensivpflege arbeiten, sind 3-jährig examiniert und besitzen die Zusatzqualifikation der außerklinischen Beatmung. Auch gehören qualifiziertes Fachpersonal, wie Praxisanleiter, Wundmanager, Atmungstherapeut, Wachkomattherapeut, Experten für die außerklinische Intensivpflege, sowie Fachkräfte für Palliativ Care zu unserem Team.

Hinzu kommen die regelmäßig wiederkehrenden Fort- und Weiterbildungen für alle Mitarbeiter. Ein Zusatzangebot, welches jeder Mitarbeiter nutzen kann ist ein online Campus mit zahlreichen Pflegeschulungen als Videostream, die man jederzeit und von überall aufrufen kann. Hierzu wird jeder Mitarbeiter mit einem Tablet in Taschenbuchformat ausgestattet. So können sie sich zeitlich und ortsunabhängig weiteres Fachwissen aneignen.

Als Mitglied des Ausbildungsverbandes Pflege Südhessen haben wir die Aufgabe Pflegefachkräfte in unserer Region auszubilden. Wir freuen uns auch über die Zugänge von motivierten Fachkräften.

Wir kooperieren und pflegen die Mitgliedschaften unter anderem zum MRE-Netzwerk (mre-netzwerk-suedhessen.de), AVPS Ausbildungsverband Pflege Südhessen, CNI Competence-Network-Intensivpflege (cni-net.de), BPA Bundesverband privater Anbieter sozialer Dienste e.V. (bpa.de).

Die Vergütung erfolgt in Anlehnung an den TVöD und wird entsprechend an die Entwicklungen des TVöD's angepasst. Zusätzliche Benefits, wie geförderte Wellness-, Freizeit- und Sportprogramme sowie den kostenfreien persönlichen online Sport-Streaming Zugang mit Gesundheitsplattform gibt es onTOP dazu.

Für einen vorteilhaften Einkauf mit Vorzugspreisen sind mit Corporate Benefits und Benefits.me zwei online Einkaufsplattformen im Jobangebot mit dabei.

Der Pflegedienst Fischbachtal steht gern an Ihrer Seite, um für jeden eine möglichst individuelle und ideale Lösung bieten zu können!

Pflegedienst-Fischbachtal.de
Am Schaubacher Berg 28
64401 Groß-Bieberau

Telefon: 06162 280 9991
Email: kunden@pflegedienst-fischbachtal.de



Text & Fotos : C. Weber

